

Danksagung

Für die vielen Zeichen der Anteilnahme und Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Hans Spillmann-Schmid

erfahren durften, danken wir allen Verwandten, Freunden und Bekannten von ganzem Herzen.

- Ein besonderer Dank geht an die Pfarrerin Frau Heike Radtke für den trostspendenden Abschiedsgottesdienst
- Vielen Dank dem Organisten Herrn Lorenz Büchli und Katrin Spillmann für die berührende musikalische Begleitung beim Abschied
- Danke für die schönen Blumen und die grosszügigen Spenden an die Berghilfe

Wir danken allen, die dem Verstorbenen im Leben mit Vertrauen, in Freundschaft und mit Wohlwollen begegnet sind.

Dällikon, im September 2017

Die Trauerfamilien